

♪ 令和2年度早川南小学校だより (^^)♪

はるき



令和2年5月26日

No.5

校長 河西 弘明

「新しい、学校での生活様式を目指して！」

学校で慣れることで、社会の中でも生かせるように・・・



早川南小学校の児童はもちろん、日本全国で「新しい生活様式」を目指して自粛生活を送った結果、やっと学校を再開することができました。久しぶりの全日登校で、朝の会から長休みの青空時間、給食の後は掃除に体育の授業も！子どもたちは、疲れた様子もなく、初日を楽しく、また新しい生活様式での学校生活を無事過ごせました。

本校では、感染症防止対策を様々な面から施しています。写真でいくつか紹介します。

階段の壁に2mの距離が分かるテープ

学校での子どもたちの生活や様々な教育活動では、どうしても「近づきすぎない」「会話しない」「触らない」などは難しい場面があり、それを避けられなかった時のために、頻繁に手洗いを実践しています。感染リスクを低くするために、大人が配慮しなくてはならない場面や機会は、あらゆる場合を想定して工夫をしました。それを、少しずつ習慣化することで、学校以外の実生活において、子どもたち自らが新しい生活様式に慣れ、自分で意識をもって「感染しやすい状況を回避する力」を身につけていくことが重要だと考えています。

もうすぐ梅雨の季節…屋内で過ごすことが多くなると思いますが、元気で安全に、またしっかりと過ごしていける習慣を醸成していきたいと思います。



配膳は職員が盛り付けて 児童は前の人との距離 を意識して・・・



教室に新たに一人ひとりのかごを用意しました。歯ブラシセット、マウスピースなどを清潔に保管します！



久しぶりの給食も前を伺っていただきました。

外での体育！気持ちいい！
高学年の幅跳びの授業です。ここでも間隔をより広く保っています。